

《单词百科:gyroscopes是什么意思?gyroscopes怎么发音?gyroscopes的解释和用法》

英语单词gyroscopes是什么意思?gyroscopes怎么读?gyroscopes怎么发音?简答网为您整理了gyroscopes的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



gyroscopes怎么读

gyroscopes的读音:[d' a r sk ps]

gyroscopes的意思

1、n.陀螺仪，回转仪(gyroscope的名词复数);

gyroscopes的相关词组

1、azimuth gyroscope 方位陀螺仪;

gyroscopes的双语例句

1、 A computer controls the resultant balancing act, using a series of motion sensors and gyroscopes.

计算机靠着一连串的运动传感器和回旋装置控制由此产生的平衡行为。

2、 Left: The Brennan model, with a cutaway showing the location of the two gyroscopes.

左: 布伦南模型, 与剖显示的位置, 这两个陀螺仪。

3、 The principle, characteristics, classification and key technologies of fiber-optic gyroscopes are summarized.

综述了 光纤陀螺 的基本原理, 主要特点, 分类情况及关键技术。

4、 Modern compasses are stabilized by gyroscopes and housed in Binnacles that compensate for the craft's motion.

现代的罗盘由陀螺仪加以稳定, 放在补偿船舰颠簸效应的罗盘柜内。

5、 The closed-loop interference fiber optic gyroscopes and strap down inertial measurement unit are introduced.

介绍了 闭环 方案的干涉型光纤陀螺仪和捷联惯性测量组合。

6、 The work provides a theoretical basis for improving scale factor linearity in closed-loop gyroscopes.

这为提高 闭环 光纤陀螺标度因数的线性度提供了理论依据。

7、 When the gyroscopes give out altogether , Hubble will shut itself down but will remain salvageable.

如果所有陀螺仪都失效的话, 哈勃将会自动关闭, 但还可以修理。

8、 Gyroscopes are used in navigational instruments for ships, aircraft, and spacecraft.

陀螺仪用于船舶、飞机和宇宙飞船中的导航设备。

9、 Introduces operating principles of Fiber Optic Gyroscopes FOGs and analyzes the advantages of FOG for well logging.

简要介绍了光纤陀螺原理,分析了光纤陀螺应用于油井测斜的优点.

以上是简答网为您整理的gyroscopes怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/gyroscopes>

